



PLAY DAY



January/February 2012

Monthly Newsletter

Issue

Facts about Valentine's Day



今月の News Letter は 1・2 月バージョンでいこうと思います！と言うことで、今月はバレンタインの話と今年の干支の龍の話、どちらも載せています!!右側の Culture Corner には龍についてのお話をしているので、そちらの方も読んでみて下さい！このコーナーでは、バレンタインデーにちなんだお話をしようと思います。バレンタインデーと言えば日本では、バレンタインデーには、女性が男性にチョコレートを渡すと言うのが一般的ですよ！でも最近では、異性にあげる本命チョコ、義理チョコとは他に、女の子同士チョコレートを交換したりする、友チョコなども流行っていますね。

アメリカでは、一般的には、男の人が女の子の人にギフトをあげる方が多いようです。プレゼントは、バレンタインのカードをそえて、花束、チョコレート、宝石、ぬいぐるみあげたりします。また、普段とは違ったレストランでロマンチックな食事をしたりするカップルもいます。

みなさんも素敵なバレンタインデーを過ごせるといいですね！



プレイデイからのお知らせ

去年の12月24日に桜馬場ふれあいセンター行われたプレイデイのクリスマスパーティーの写真と

ビデオをウェブサイトに載せています！

是非チェックしてみてください！



3月末にプレイデイのイベントを行う予定です。詳しくは来月3月の News Letter でお知らせします。

Culture Corner

2011年が終わって、新しい2012年をむかえました。遅くなりましたが、みなさん、今年もプレイデイをよろしくお願ひします。

さて、今年是中国の太陽月では、辰年にあたります。ということで、今月のカルチャーコーナーは、龍にちなんだ話をしようと思います。みなさん、アジア文化と西洋文化では龍に対する考え方が全く違うと言う事を知っていますか？

アジアでは、古代民族学によると巨大な力や幸運の象徴とされました。現在の中国文化では、成功して多くのことを達成した人は、龍のようだと いわれます。



しかし、古代西洋文化では、龍は火を吐いて暗い洞窟に住んでいる悪魔だとされていました。古代ヨーロッパ文学では、龍は鱗や角、こもりのような羽と大きな尻尾を持った蛇のような、もしくは恐竜のような恐ろしい生き物として描かれています。龍は、火を吐いて町を焼くか、大きな爪でお姫様を捕まえて恐ろしい害を引き起こすと言われました。もし、龍と戦って倒すことができたなら、その人は、その勇気と強さが報われます。



しかし今では、現代の西洋文学やハリウッドシリーズ、ヒックとドラゴンなどの映画のなかでは、龍は賢く誠実な友達のように思われます。それぞれの文化でこんなにも龍に対する考え方が違うなんておもしろいですね。